

# Angebote für Kinder und Jugendliche

## Sommer, Sonne, rockXplosion

Seit 1985 heißt es in Leonberg und der Region: Sommer(ferien)zeit ist **Warmbronner Open Air Zeit!** Mit dieser Tradition wird das Jugendhaus Leonberg e.V. auch dieses Jahr nicht brechen. Zusammen mit zahlreichen ehrenamtlich Helfenden aus der Region laufen auch diesen Sommer vom **28. bis 30. Juli** drei Tage lang die Bühnen heiß, und an die **30 Bands** bringen auf dem **rockXplosion 2023** den **Warmbronner Waldsportplatz** zum Beben.

### Durchdachte Gitarrenriffs, klare Beats und ganz viel Spaß

Am **Freitag** gibt es **Metal und Metalcore**, am **Samstag Punk und Rock**, und am **Sonntag** entspannten **Ska**. Dieses Erfolgsrezept hat das rockXplosion bereits seit Jahren erfolgreich **etabliert**. Allein im letzten Jahr strömten **über 2500 Musikfans** aus dem Land nach Warmbronn. Auch dieses Jahr können sich die Besucher\*innen wieder auf durchdachte Gitarrenriffs, klare Beats und viel Spaß auf und vor der Bühne freuen.

„Das Line Up dieses Jahr ist etwas ganz Besonderes. Wir haben im Vergleich zu den letzten Jahren einen großen Schritt nach vorn gemacht. Das haben wir vor allem unserem engagierten Team zu verdanken“, schwärmt Angelika Gathmann vom Booking Team. „Vor allem mit **RISING INSANE** aus der Metalcore Szene (Freitag) und **FROM FALL TO SPRING** aus dem Nu Metalbereich (Samstag) haben wir einen echten Glücksgriff gelandet. Außerdem freuen wir uns auch noch auf **SPICY ROOTS!** Die Ska Band hat schon vor vier Jahren am Sonntag der Menge gehörig eingeheizt und wird auch dieses Jahr ein absolutes Highlight sein. Mein persönlicher Geheimtipp für Samstag sind aber **Machete Dance Club** aus München. Wenn ihr Bock auf Party habt, dann dürft ihr euch diesen Act auf keinen Fall entgehen lassen!“ Die Hauptacts werden von 30 weiteren Künstlern und Künstlerinnen unterstützt, die wie in den letzten Jahren ihre Musik auf zwei Bühnen präsentieren werden.

Nachts setzt das rockXplosion-Team auf treibende Beats bei ihren legendären **After-Show-**

**Partys im Treff Warmbronn**. Freitags und samstags rufen sie die DJs der Region an die Turntables, um dem Festivaltag einen gebührenden Abschluss zu bereiten.

### Mehr als nur Musik

Aber das rockXplosion steht für mehr als nur Musik und Party. Dem Jugendhaus Leonberg e.V. geht es darum, dass für jeden etwas dabei ist. Daher bietet das Fest auch für die kleinen Rocker\*innen viel Unterhaltung. An den Samstagen und Sonntagen heißt es: Holt die **Basteltische** raus und los geht's mit Spiel und Spaß. Ob Armbänder knüpfen, Kinderschminken oder eine Malstation – die **kreativen und kulturellen Angebote** werden jedes Jahr in Zusammenarbeit mit dem pädagogischen Personal des Jugendhaus Leonberg e.V. durchgeführt und liebevoll vorbereitet und geplant.

„Uns ist es wichtig, dass sich jede und jeder auf unserem Platz wohl fühlt.“, so Clara Streicher, Gründerin des **neuen Awarenessteams**. „**Familienfest** sind wir schon, nun wollten wir den nächsten Schritt wagen. Das Thema Awareness hat vor allem in den letzten Jahren immer mehr an Bedeutung gewonnen. Auch wir wollen unseren Teil dazu beitragen und haben auf dem rockXplosion ein **ehrenamtliches Awareness-team** ins Leben gerufen. Außerdem werden wir vor Ort einen Safer Space einrichten.“ So wird es dieses Jahr auf dem rockXplosion geschultes Personal geben, die für all jene da sein werden, die Unterstützung, Hilfe oder einfach nur jemanden zum Reden brauchen. „Alle können unsere Unterstützung anfordern, kommt einfach zum Infostand und fragt: **IST ANGELA DA?**“, erklärt Clara Streicher.

### Mit Leidenschaft und Energie für ein unvergessliches Festivaljahr

Nicht nur am neuen Awarenessteam sieht man, dass sich das rockXplosion stetig weiterentwickelt. Nach dem großen Erfolg im letzten Jahr



Bei der rockXplosion kommen Metal- und Rockfans auf ihre Kosten. Foto: Carsten Flemming

hat das Projektteam mit viel Elan und vielen neuen Ideen die Planung für das rockXplosion 2023 in Angriff genommen. Dabei standen vor allem die Wünsche des Publikums im Mittelpunkt. Fleißig wurde an einem neuen Platzplan gearbeitet, das Line-Up verbessert und noch mehr Wert auf die Vielfalt der Angebote auf dem Gelände gelegt. „Nach unserem **Rekordjahr 2022** haben wir uns keinesfalls ausgeruht“, fasst Mike Bruster, Teil der Projektleitungsspitze des rockXplosion 2023, zusammen. „Wir haben die Kritik und Vorschläge des Publikums ernst genommen und haben direkt damit begonnen, dieses Jahr erneut all unsere Erwartungen und natürlich auch die der Besucher\*innen zu übertreffen.“ Dies ist vor allem durch die überwältigende Unterstützung der Künstler\*innen, der wachsenden Anzahl von freiwilligen Helfenden und

den zahlreichen Sponsoren des rockXplosion-Festivals möglich.

Eins ist klar, die ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen geben ihr Bestes, um der Region dieses Festival zu bieten, denn das rockXplosion hat seit Jahren eine Devise: Das rockXplosion ist für alle da – daher ist das Festival für das Publikum **kostenlos**. Niemand soll aufgrund hoher Eintrittspreise daran gehindert werden, das rockXplosion zu besuchen. „Das ist **nicht** immer einfach“, so Niklas Keenan, der das Projektleitungsteam 2023 ergänzt und sich auch um das Sponsoring für das Festival kümmert. „Corona hat die Organisation eines solchen Festivals nicht einfacher gemacht und auch mit den steigenden Kosten durch die Inflation mussten wir umgehen. Umso dankbarer sind wir, dass wir von der **Stadt Leonberg** unterstützt werden und sich unsere **Sponsoren** dieses Jahr so umfangreich

eingetragen haben. Ohne sie wäre die Organisation eines solchen Festivals nicht möglich.“

### Zusammen schaffen wir das!

Kaum zu glauben, dass all dies von **Ehrenamtlichen** gestemmt wird, die sich für das Warmbronner Open Air engagieren. Aktuell besteht das Projektteam aus rund 30 Teammitgliedern, die 15 **verschiedene** Referate leiten und über 100 zusätzlichen Helfenden die vor, am und nach dem Open Air-Wochenende überall dort mit anpacken, wo Not am Mann oder Frau ist. Und trotz der vielen helfenden Händen, ist das Projektteam **immer auf der Suche nach neuen Mitgliedern**. „Wir haben Jahr für Jahr immer mehr Schichten zu verteilen, weil jedes Jahr eine neue Idee dazu kommt, die wir umsetzen wollen. Wenn ihr also am **letzten Juli** Wochenende nichts vorhabt, dann meldet euch über unsere Website oder per Mail unter **helfer@rockxplosion.de** bei uns. Wir freuen uns auf euch.“, so Natalie Pfeiffer, Leiterin des Personalplanung-Ressorts.

### Wir sind gut vorbereitet!

„Die Planungsphase haben wir dieses Jahr auf alle Fälle gerockt. Jetzt geht es darum auch das rockXplosion zu rocken.“, das war das Fazit der letzten Besprechung des Teams. Jetzt wird es Zeit die Pläne in die Tat umzusetzen. Der Jugendhaus Leonberg e.V. genauso wie das Projektteam des rockXplosion 2023 freuen sich darauf und über jeden der sich vom **28. bis 30. Juli** auf den Weg zum **alten Waldsportplatz Warmbronn** macht.

**Wann?** 28. Juli bis 30. Juli 2023  
**Wo?** Alter Waldsportplatz Warmbronn  
**Eintritt?** Kostenlos

**Alle Infos zum Festival, allen Bands, Spielzeiten und zur rockXplosion Aftershow-party gibt es unter: [www.rockxplosion.de](http://www.rockxplosion.de)**